

LA BÂTHIE

Débrayage, ce mardi, à l'Ehpad La Bailly



En janvier 2019, il n'y a pas eu de nouvelle promotion d'aides-soignantes, faute de suffisamment d'inscriptions. Photo Le DL/Armand GARCIA

Bien que non syndiqué, le personnel de l'Ehpad La Bailly a répondu à l'appel du syndicat Force ouvrière, par un débrayage d'une heure en fin de matinée, mardi, et par une participation à la marche de l'après-midi à Chambéry. Il s'est ainsi associé au mouvement national de grève. Le personnel demande plus de moyens financiers, matériels et humains pour réaliser, entre autres, les accompagnements de fin de vie. La difficulté à trouver du personnel qualifié et le fait, par exemple, qu'en janvier 2019, il n'y ait pas eu de nouvelle promotion d'aides-soignantes à Moutiers, fautive de suffisamment d'inscriptions, nourrissent leur inquiétude.